Penguin Tappers laben sich an Zehn-Meter-Büfett

Turnverein: Versammlung der Tanzsportabteilung und Neujahrsempfang im Studio der Hans-Michel-Halle. Die nächste Stepptanz-Show findet im Januar 2026 statt

Hemsbach. Rückblick auf ein außerordentlich erfolgreiches Jahr und Ausblick auf die nächsten Großereignisse sowie ein zehn Meterlanges Büfett prägten den Nachmittag und Abend. Am Sonntag hatte die Tanzsportabteilung des Turnvereins (TV), die Penguin Tappers, ihre Mitgliederversammlung. Im Anschluss daran ließ sie mit dem Neujahrsempfang eine alte Tradition wieder aufleben.

Vor voll besetztem Haus im Studio der Hans-Michel-Halle – selbst die Stehplätze wurden knapp nannte Abteilungsleiterin Luisa Herget zuerst die Höhepunkte von 2024. Die Liste war lang - angefangen beim Fernsehauftritt in Köln mit Mai Thi Nguyen über Auftritte beim ADM Family Day in der Maimarkthalle und bei den Schlossfestspielen in Heidelberg bis zur Welttanzgala in Baden-Baden und dem Ball der Schifffahrt in Düsseldorf, Auch fanden wieder Stars aus der Stepptanz-Szene ihren Weg nach Hemsbach. Bei den Workshops mit Mike Glennev aus Kanada und Shyrleen Müller aus der Schweiz holten sich die Penguin Tappers neue Ideen und neuen Schliff für die kommenden Herausforderungen, denn Stillstand ist bekanntlich Rückschritt.

Natürlich war die Tanzabteilung des TV auch in ihrer Heimat sehr aktiv, hat bei der Hemsbacher Kerwe

und an Fasching mitgemischt und an der Weinheimer Woche teilgenommen. Einen besonderen Platz beim Rückblick nahm die erstmals in der Hans-Michel-Halle ausgetragene Heim-DM ein. Markus Schäfer berichtete von einer rundherum gelungenen Veranstaltung. Zwei Tage lang waren die besten Stepptänzer Deutschlands zu Gast in Hemsbach und kämpften um Titel und Ehren. Mit zehn DM-Titeln, sieben Vize-Titeln und sechs dritten Plätzen waren die Penguin Tappers das mit Abstand erfolgreichste Team. Schon vor der DM haben die Penguin Tappers am Dance World Cup in Wesse-

ling bei Köln teilgenommen. Natürlich war die Fahrt nach Prag im Oktober und die erfolgreiche Teilnahme an der Stepptanz-WM der krönende Abschluss eines sehr ereignisreichen Jahres.

Im Anschluss gab Finanzchefin Susanne Arnold einen Überblick über die Finanzen der Abteilung. So verbuchte die Abteilung signifikante Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge und zahlreiche Auftritte. Die Zahl der Mitglieder ist mit über 300 konstant. Auf der Ausgabenseite wurden vor allem die Investitionen in die inzwischen 40 zum großen Teil ehrenamtlichen Trainer und die immer

weiter steigenden Startgebühren für die Wettkämpfe genannt. Unter dem Strich stand ein Defizit, dass wie jedes Jahr durch den Förderverein ausgeglichen wird. Der Förderverein unter Leitung von Monika Höhn und Wolf-Rüdiger Pfrang war Ausrichter der DM und konnte melden, dass die DM auch finanziell ein großer Erfolg war.

Es folgte ein kurzer Ausblick auf die kommenden 12 bis 15 Monate. Vom 11. bis 13. April ist Ruben Sanchez aus Barcelona für einen Workshop zu Gast in Hemsbach – ein weltweit bekannter Stepptänzer, der von sich aus auf die Penguin Tappers

zukam, um mit ihnen zu arbeiten. Am 29. Juni findet der Judge Day statt, bei dem alle Tänzer dem Publikum und einer Jury ihre neuen Tänze und Choreografien vorstellen werden.

Für die Deutsche Meisterschaft gibt es im Moment nur einen vorläufigen Termin, und das ist der 3. Oktober, aber der Ausrichter steht noch nicht fest. Fest steht aber, die Deutsche Meisterschaft aus Kostengründen an nur einem Tag auszurichten. Vom 22. bis 26. Oktober geht es dann wieder nach Prag zur Stepptanz-Weltmeisterschaft. Die Penguin Tappers planen, 20 Tänze zu melden, darunter dieses Jahr wieder eine große Produktion, bei dem alle Altersgruppen eingebunden werden sollen. Auch der Auftritt-Kalender beginnt sich zu füllen. So geht es bereits am 31. Januar zu einem Tanzfestival nach Birkenfeld. Dick vermerkt im Kalender ist auch die Teilnahme bei den Heimattagen in Weinheim am 18. Mai auf der großen Bühne im Schlosspark. Ein fester Bestandteil im Repertoire der Tanzabteilung sind die großen Shows für das heimische Publikum. Auch hier gab die Abteilungsleitung einen Einblick in den Stand der Planung. Die Ballettgruppe der Tanzabteilung unter dem Namen "Pure Motion Ballett Company" will für Mitte des Jahres zu einer kleinen "Friends and

Family"-Show in die TV-Halle einladen; im nächsten Jahr will sie wieder eine große Ballett-Show voraussichtlich in der Stadthalle Weinheim ausrichten. Die nächste große Stepptanz-Show ist für Januar 2026 geplant. Dieser auf den ersten Blick ungewöhnliche Termin ist zum einen dem geschuldet, dass die Weltmeisterschaft nicht mehr im Dezember, sondern im Oktober stattfindet und damit einen Herbst-Termin für die Show unmöglich macht, hängt aber auch mit der anstehenden Sanierung der Hans-Michel-Halle zusammen.

Im Anschluss wurde die Abteilungsleitung und die Finanzchefin einstimmig entlastet und Luisa Herget und Markus Schäfer als alte und neue Abteilungsleitung einstimmig wiedergewählt. Zum Schluss bedankte sich die Abteilungsleitung und der Förderverein bei allen 40 Trainerinnen und Trainern mit einem kleinen Geschenk, das von Abteilungsleitung und Vorstand überreicht wurde.

Mit einem Gruppenbild der Trainer und einem Happy Birthday für das Geburtstagskind Tanja Schollmeier endete die Abteilungsversammlung. Beim Knall von Sektkorken mit der Eröffnung des Büfetts ging die Abteilungsversammlung nahtlos in die Neujahrsfeier über.



Geballtes Können: 40 Trainerinnen und Trainer haben die Penguin Tappers.

BILD: PENGUIN TAPPERS